

Franja y Ruta es alentadora para Cuba y el mundo, sostiene Gladys Bejerano (+ Video)



La Habana, 24 abr (RHC) La vicepresidenta del Consejo de Estado de Cuba, Gladys Bejerano, afirmó este 24 de abril, en Beijing, que la Franja y la Ruta es una iniciativa de China alentadora para varios países, entre ellos el nuestro, pues constituye una posibilidad de compartir y desarrollarnos mutuamente con iguales beneficios.

"Este proyecto es una globalización no neoliberal, mediante el cual la nación asiática con su espíritu socialista de cooperar, de contribuir al desarrollo, nos acerca mucho a la idea del comandante (Fidel Castro) de que un mundo mejor es posible", comentó en entrevista a la agencia Prensa Latina.

Bejerano precisó que "todo lo que tienda a mejorar las condiciones de vida de los pueblos, a fortalecer la independencia, a lograr esa interconexión, ese compartir sin sometimiento (...), eso yo creo que es algo fundamental, de lo cual están necesitados muchos de los pueblos".

Igualmente destacó que el plan chino busca de manera fraternal fomentar el progreso común del planeta, mientras el imperialismo pretende someter a distintas naciones sin respetar su dignidad.

"Cuba tiene un plan bien concebido de desarrollo pese a atravesar actualmente por un momento de recrudescimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos", añadió.

Denunció que esa política hostil afecta más por su carácter extraterritorial, lo cual genera sanciones a los bancos y empresas, y obstaculiza otras actividades mercantiles en medio de un panorama internacional poco favorable.

No obstante, la también Contralora General mencionó las posibilidades y el compromiso de la nación antillana con ampliar su cartera exportable, reducir las importaciones y estimular sectores como la ganadería, la agricultura y elaboración de alimentos.

"Nosotros consciente y objetivamente somos optimistas, porque Cuba ha creado un potencial en primer lugar de recursos humanos, de personal calificado. Pero tenemos más de 500 proyectos para el desarrollo en el turismo, en la biotecnología, la propia industria", amplió.

Gladys Bejerano encabeza la delegación de Cuba al II Foro de la Franja y la Ruta, que se extenderá desde mañana 25 de abril hasta el sábado 27, en la capital china con la asistencia de casi cinco mil invitados de 150 estados y 90 organizaciones mundiales. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/189151-franja-y-ruta-es-alentadora-para-cuba-y-el-mundo-sostiene-gladys-bejerano-video>



Radio Habana Cuba